

31 de julio de 2021

Querida comunidad de GMS,

Es con un corazón pesado que les escribo para informarles que no regresaré a GMS como directora de la escuela en el verano de 2022 después de mi permiso de ausencia prolongado.

Como muchos de ustedes saben, mi hija Anna Sandell (Clase GMS de 2014) sufrió una lesión cerebral traumática catastrófica en enero de este año. Dejé todo para estar al lado de Anna en New Hampshire, dejando la escuela bajo el liderazgo capaz de Laura Reeve como directora interina de la escuela.

Cuando quedó claro que Anna probablemente sobreviviría, nos enteramos de que la mejor posibilidad de que ella tuviera una recuperación significativa requeriría cuidados intensivos y prolongados y que el mejor lugar para recibir esos cuidados era Boston. También quedó claro que no tendríamos una idea clara del pronóstico de Anna hasta aproximadamente un año después del accidente. Decidí que necesitaba y quería estar a su lado durante un año buscando la mejor atención posible para ella, animándola y simplemente tomándola de la mano todos los días. La Junta de Directores de GMS tuvo la amabilidad de extender mi permiso de ausencia y contrató a Tesha McCord Poe como directora interina de la escuela para el año escolar 2021-2022.

Con mi vida al revés, reflexioné seriamente sobre la sabiduría de regresar a GMS en el verano de 2022 y concluí que era mejor para la escuela avanzar bajo un nuevo liderazgo y para mí estar abierta a crear una nueva vida tal vez centrada más en Boston.

Este año fue mi octavo año como directora de la escuela GMS. Ha sido el mayor privilegio de mi vida profesional trabajar en GMS. Estoy orgullosa de los logros de la escuela durante esos ocho años, entre los cuales cuento afinar nuestro enfoque en nuestra misión e ideales fundacionales, refinar nuestra pedagogía progresiva, mejorar la compensación de nuestro extraordinario cuerpo docente y personal, expandir y profundizar el alcance de el Programa Becarios Bennett, fortaleciendo la posición financiera de la escuela y construyendo una Junta de Directores digna de la gran escuela que GMS siempre ha sido. Espero seguir involucrada como voluntaria para ayudar a la escuela a lograr su objetivo aún no realizado de asegurar un hogar permanente.

También quiero tomar nota del hecho de que GMS manejó la pandemia Covid-19 con determinación y flexibilidad. Este fue un año extraordinariamente difícil para los estudiantes, padres, maestros, el personal y los administradores. Siempre estaré asombrada de cómo nuestra escuela se unió para

mantener a todos seguros mientras brindaba la mejor educación posible en circunstancias difíciles. Como escuela, nunca debemos perder de vista las muchas horas extra que los maestros, el personal y los administradores dedicaron a GMS durante la pandemia.

Aunque es mucho más repentino de lo que hubiera deseado, cierro mi mandato como Directora de la escuela con una pasión intransigente por la importante misión de GMS, una profunda admiración por la facultad, el personal y los administradores con quienes he tenido el privilegio de trabajar, fe en el liderazgo capaz de nuestros directores incondicionales, la gratitud a los generosos donantes que permiten que la escuela prospere y el amor por la comunidad de estudiantes de GMS y sus familias en el pasado y el presente.

Afectuosamente,

Jennifer Ayer